Personas en estado de postración de la CDMX podrán votar desde su domicilio en las próximas elecciones.

(2024-02-13), Canal 8.1 Heraldo TV, Reporte H, Blanca Becerril, (Nota Informativa) - 12:15:22, Duración: 00:01:58 Precio \$35,400.00

Personas en estado de postración de la CDMX podrán votar desde su domicilio en las próximas elecciones. Se registraron ante el IECM 600 personas en estado de postración.

Por primera vez en la Ciudad de México, las personas que estén impedidas con alguna discapacidad podrán votar desde su domicilio.

(2024-02-13), Monitoreo Especial 1, Especiales, Varios, (Nota Informativa) - 10:20:00, Duración: 00:01:42 Precio \$0.00

LUIS PÉREZ COURTADE, REPORTERO: Por primera vez en la Ciudad de México, personas que estén impedidas por alguna discapacidad podrán votar desde su domicilio.

MAURICIO HUESCA, CONSEJERO ELECTORAL IECDMX: Lo que se había usado en procesos electorales es, y que se seguirá usando en esta ocasión, es tener materiales electorales con una perspectiva de inclusión para que personas con alguna discapacidad puedan acudir a votar.

Pero en esta ocasión, además de estos materiales electorales, pues tendremos esta posibilidad de ir in situ al voto de la persona.

LUIS PÉREZ COURTADE: Hasta el 31 de diciembre de 2023, fecha límite, se registraron ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, 650 personas en estado de postulación que podrán emitir su voto en su domicilio.

MAURICIO HUESCA: Del 15 de mayo, perdóname, y hasta, digamos, la última, la semana previa a la jornada electoral para que puedan emitir el sufragio.

LUIS PÉREZ COURTADE: Con ello, buscan quitar barreras para evitar el abstencionismo.

MAURICIO HUESCA: El único momento en el cual, digamos, que la casilla entrará, digamos, de manera única con el funcionario electoral, ya al dormitorio final o lugar final donde se encuentre la persona en estado de postración, porque por el tema de salud de las personas que puedan estar con alguna situación vulnerable, pues no pueden recibir a toda la comitiva.

Sin embargo, pues todo el procedimiento estará blindado con esta cadena de custodia.

LUIS PÉREZ COURTADE: Se trata de una urna itinerante que llevarán funcionarios del Instituto Electoral de la Ciudad de México, así como representantes de partidos políticos, donde quedarán los votos emitidos por las personas en estado de postración y que será resguardada.

En estos días, las personas que estén en condición de postración recibirán en su domicilio a un funcionario del Instituto Electoral de la Ciudad de México para que se inscriban en la Lista Nominal y puedan votar.

Heraldo Media Group, Luis Pérez Courtade.

DFPD

Ruta 2024 Las noticias de la mañana.

(2024-02-13), Canal 8.1 Heraldo TV, Las noticias de la mañana, Mario Maldonado, (Cultura) - 07:24:50, Duración: 00:12:02 Precio \$0.00

MARIO MALDONADO, CONDUCTOR: Arrancamos con Ruta 2024 y a días de que comience el periodo de campañas electorales, esto será el primero de marzo, la virtual candidata de Morena, el PT y el Partido Verde a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, se posicionan en el primer lugar con el 48.6% de las preferencias ciudadanas, según una encuesta del Heraldo de México con Poligrama. En segundo sitio está el precandidato de la "Alianza Va por la Ciudad de México", Santiago Taboada con 31.6% y en tercer lugar, el aspirante de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, con 6%. El 13.8% de los consultados respondió que aún no sabe por quién votará.

Los datos, le decía, son de esta encuesta del Heraldo de México en alianza con Poligrama. Asimismo, se le preguntó a los encuestados por cuál de los siguientes partidos votaría para jefe de gobierno de la Ciudad de México. El 48% fue para la alianza Morena de esta pregunta, la alianza Morena, PT y Partido Verde. 30.4% para el PAN, PRI y PRD. Movimiento Ciudadano con 4.5%, 17.1% contestaron que no sabe o ningún partido.

Y Omar García Harfuch, el exsecretario de Seguridad Ciudadana, formalizó su registro ante Morena como candidato a la primera fórmula del Senado de la República. Va a competir por la Ciudad de México, aunque es un hecho que va a entrar en esta primera fórmula por Morena. Harfuch se comprometió a seguir trabajando tanto por su país como por su ciudad.

Y este lunes se realizó el foro Seguridad y Justicia en el marco de los diálogos por la transformación con la presencia del ministro en retiro Arturo Zaldívar, estuvo, le decía, Juan Ramón de la Fuente, el mismo Omar García Harfuch y esta es la crónica.

LUIS PÉREZ COURTADE, REPORTERO: La propuesta de reforma presentada por el Presidente López Obrador busca mejorar el Poder Judicial y no capturarlo.

ARTURO ZALDÍVAR, MINISTRO EN RETIRO DE LA SCJN: de tal suerte que requerimos ahora una reforma mucho más profunda al Poder Judicial Federal y por supuesto, a los poderes judiciales de los estados. La justicia local del 80% de los casos que hay en el país es la que afecta más a la ciudadanía de manera inmediata y es la que tiene más quejas.

LUIS PÉREZ COURTADE: Al participar en el Foro por la Seguridad y Justicia, el ministro en retiro, Arturo Zaldívar destacó que la reconfiguración del Consejo de la Judicatura Federal podría ayudar a que sea más eficiente en sus funciones, porque hasta ahora no ha sido satisfactoria su labor. Advirtió que ningún sistema en el mundo ha evitado que los nombramientos de los jueces de las cortes estén blindando contra su partidización. Detalló que la iniciativa plantea que la Presidencia de la República proponga 10 candidatos, cinco por el Senado y cinco por la Cámara de Diputados y 10 la Suprema Corte de Justicia de la Nación y pasan a un proceso de elección.

ARTURO ZALDÍVAR: Con la elección popular, lejos de lo que se piensa, los eventuales ministros y ministras estarán mucho más alejados de quien los propuso, porque no le deberán el cargo ni al Presidente que los postuló, ni a la coalición en el Senado que logró la mayoría calificada y si no logran la mayoría calificada, al Presidente.

LUIS PÉREZ COURTADE: Por su parte, Omar García Harfuch subrayó la necesidad de que las autoridades asuman su responsabilidad en materia de seguridad. Para ello dejó en claro que los problemas de seguridad a nivel país no se van a resolver si no se fortalecen las 32 policías estatales de cada entidad federativa y las 32 fiscales. García Harfuch resaltó que 10 de los 32 estados concentran el 41% de homicidios del país y 40% de

delitos de alto impacto.

OMAR GARCÍA HARFUCH, EXSECRETARIO DE SEGURIDAD CIUDADANA CDMX: Con Sedena y Marina se hicieron 132 operaciones, no sólo aquí en la Ciudad de México, sino en el interior del país, con el objetivo de detener a los generadores de violencia. Al primer año empezó a suceder una cosa aquí en la Ciudad de México. Varios de los líderes delincuenciales salieron de la ciudad y estaban operando desde fuera. En el primer año la gran mayoría de los detenidos eran aquí en la Ciudad de México.

LUIS PÉREZ COURTADE: Reconoció que el tema de seguridad se ha politizado y se agarra de bandera para fines políticos. Insistió en que se deben fortalecer los ejes que impulsó Claudia Sheinbaum en la capital que son atención a las causas, más y mejor policía, investigación e inteligencia y coordinación institucional.

Con imágenes de Jesús Chavarría, Luis Pérez Courtarde, Heraldo Media Group.

MARIO MALDONADO: Y el Instituto Nacional Electoral comenzó con la producción de casi 2 mil 200 toneladas de papel seguridad en el que se imprimirán las boletas y las listas nominales que se utilizarán en la jornada electoral del 2 de junio. La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, resaltó la importancia de este material, el cual será infalsificable y estará disponible en cada una de las más de 170 mil casillas que se van a instalar.

Y por cierto, personas en estado de postración podrán votar desde su domicilio este próximo 2 de junio. Estos son los detalles.

LUIS PÉREZ COURTADE: Por primera vez en la Ciudad de México, personas que estén impedidas por alguna discapacidad podrán votar desde su domicilio.

MAURICIO HUESCA, CONSEJERO ELECTORAL DEL IECDMX: Lo que se había usado en procesos electorales es y que se seguirá usando en esta ocasión, es tener materiales electorales con una perspectiva de inclusión para que personas con alguna discapacidad puedan acudir a votar. Pero en esta ocasión, además de estos materiales electorales, pues tendremos esta posibilidad de ir in situ al voto de la persona.

LUIS PÉREZ COURTADE: Hasta 31 de diciembre de 2023, fecha límite, se registraron ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, 650 personas en estado de postración que podrán emitir su voto en su domicilio.

MAURICIO HUESCA: El 15 de mayo, perdóname, y hasta, digamos, la última, la semana previa a la jornada electoral para que puedan emitir el sufragio.

LUIS PÉREZ COURTADE: Con ello, buscan quitar barreras para evitar el abstencionismo.

MAURICIO HUESCA: El único momento en el cual, digamos, que la casilla entrará digamos, de manera única con el funcionario electoral ya al dormitorio final o lugar final donde se encuentra la persona en estado de postración, porque por el tema de salud de las personas que puedan estar con alguna situación vulnerable, pues no pueden recibir a toda la comitiva. Sin embargo, todo el procedimiento estará blindado con esta cadena de custodia.

LUIS PÉREZ COURTADE: Se trata de una urna itinerante que llevarán funcionarios del Instituto Electoral de la Ciudad de México, así como representantes de partidos políticos, donde quedarán los votos emitidos por las personas en estado de postración y que será resguardada. En estos días las personas que estén en condición de postración recibirán en su domicilio a un funcionario del Instituto Electoral de la Ciudad de México para que se inscriban en la lista nominal y puedan votar.

Heraldo Media Group, Luis Pérez Courtade.

MARIO MALDONADO: Y la precandidata de la coalición "Fuerza y Corazón por México", Xóchitl Gálvez, cambió el plan de inicio de su campaña. Tras unos ajustes a su agenda, la panista realizará el primer acto en Guanajuato y no en la Ciudad de México, como se tenía contemplado. Posterior a esto, estará visitando la capital del país, también Querétaro, Yucatán y Jalisco, que son todos territorios de la oposición del PAN Querétaro, Yucatán y Jalisco, en manos de Movimiento Ciudadano.

Mientras que Claudia Sheinbaum, la precandidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", convocó a sus militantes y simpatizantes al Zócalo Capitalino para arrancar con su campaña el 1 de marzo. La cita es a las cuatro de la tarde.

Y la Dirigencia Nacional del Partido Verde Ecologista de México entregó este lunes la constancia con la que nombraron formalmente a Claudia Sheinbaum como su candidata presidencial. La ex jefa de gobierno de la Ciudad de México rindió protesta como abanderada del Partido Verde sin ofrecer ningún mensaje.

Y Morena impugnó ante el INE la designación de Signa Lab como encargado de elegir las preguntas ciudadanas en el debate presidencial, todo un asunto porque es de una institución privada, del TEC de Monterrey, que pues no les cae muy bien en la 4T. Así las cosas.

MICHEL SANTIAGO DÍAZ, REPORTERO: El representante de Morena en el INE, Sergio Gutiérrez, acompañado del diputado Gerardo Fernández Noroña, entregaron en oficialía de partes del Instituto Nacional Electoral una demanda por imparcialidad de preguntas en el primer debate presidencial que se realizará el 7 de abril.

SERGIO GUTIÉRREZ, REPRESENTANTE DE MORENA EN INE: Estaremos presentando una demanda, los tres partidos, Partido Verde, Partido del Trabajo y Morena, en contra de la designación que hizo el INE de Signa Lab, que es un área del ITESO, porque la coordinadora Rosana Reguillo ha mostrado en sus redes sociales una actitud constante de parcialidad.

MICHEL SANTIAGO DÍAZ: Destacaron las razones.

SERGIO GUTIÉRREZ: Hemos hecho un análisis de redes de esta persona donde claramente tiene favoritismo hacia la candidata de la oposición y se manifiesta en contra del Presidente, de Morena y por ello pediremos al Tribunal Electoral que pueda modificar esta situación.

MICHEL SANTIAGO DÍAZ: Argumentaron que no es necesario contratar empresas privadas como el ITESO, para realizar la selección de preguntas, ya que el INE cuenta con la capacidad para realizar tareas como esta. Confiaron en que este tema se pueda resolver en el Consejo General del Instituto el jueves, antes de hacerlo de manera jurídica.

Michel Santiago Díaz, Heraldo Media Group.

MARIO MALDONADO: Y Mariana Rodríguez, quien se desempeñó como parte de la ayudantía del presidente López Obrador, sustituirá a César Yáñez en la Subsecretaría de Desarrollo Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos de la Secretaría de Gobernación. Esto luego de que César Yáñez dejará su cargo para sumarse a la campaña de Claudia Sheinbaum, rumbo a las elecciones presidenciales de este 2 de junio.

Y por cierto, Xóchitl Gálvez explotó en contra del Presidente López Obrador por los señalamientos que hizo en su contra en una parte de su más reciente libro titulado "Gracias", en la cual la llama ladina, clasista y racista. Esto fue lo que respondió la candidata de la oposición.

XÓCHITL GÁLVEZ, PRECANDIDATA PRESIDENCIAL POR LA COLAICIÓN "FUERZA Y CORAZÓN POR MÉXICO": El video del asesinato de tres muchachos en Villahermosa, Tabasco, nos muestra cómo la cultura de la impunidad, los abrazos a los delincuentes lleva a que un pleito menor acabe en una tragedia mayor. En lugar de escribir un libro de injurias, debería atender la brutal crisis de violencia que le está arrebatando la vida a los jóvenes mexicanos.

MARIO MALDONADO: Por último, el abanderado de Movimiento Ciudadano a la presidencia de la República, Jorge Álvarez Máynez estuvo en Aguascalientes para reunirse con la generación que dijo puede jubilar a la vieja política. Así lo comentó.

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ, PRECANDIDATO PRESIDENCIAL POR MOVIMIENTO CIUDADANO: Cuando hablo de que hay una nueva generación que puede jubilar a la vieja política y cambiar la manera de hacer las cosas, pienso en personas como Karla Espinoza. Karla siempre ha estado cerca de la gente y de sus problemas. Ha sido una servidora pública excepcional en Jesús María y en todo el estado de Aguascalientes y en los últimos años, sobre todo trabajando por la educación, para mí es un verdadero honor que una persona como Karla decida ahora dar el paso con Movimiento Ciudadano por un reto enorme. No para Karla Espinoza ni para Movimiento Ciudadano, sino para esta gran ciudad de Aguascalientes que merece lo nuevo.

KER